

## TODESANZEIGE

Mit tiefem Bedauern nehmen wir Abschied von unserem ehemaligen Präsidenten des Verwaltungsrates

# Dr. Ernst Homberger

Der Verstorbene war von 1995 bis 2007 Mitglied unseres Verwaltungsrates, ab 1998 bis zu seinem Rücktritt in der Funktion des Präsidenten.

Ernst Homberger hat während seiner langjährigen Verwaltungsratsstätigkeit sein umfassendes Wissen und seine reichen politischen Erfahrungen unserem Unternehmen in vorzüglicher Weise zur Verfügung gestellt. Mit grossem Engagement hat er die Entwicklung der EKZ und der Elektrizitätswirtschaft mitgeprägt. Seine sehr engagierte Mitarbeit und seine liebenswürdige und von Menschlichkeit geprägte Art bleiben uns in dankbarer Erinnerung.

Seiner Gattin und seinen Angehörigen entbieten wir unsere herzliche Anteilnahme.

*Elektrizitätswerke des Kantons Zürich  
Verwaltungsrat und Geschäftsleitung*